

14/02/24

14 de febrero. Creación de la Escuela de Investigación Policial

Contenido

El 14 de febrero de 1989, se crea la Escuela de Investigación Policial, adscrita a la Jefatura de Enseñanza, que se encarga de formar a los especialistas del Servicio de Información del Cuerpo.

Posteriormente, dicha formación fue impartida por la Escuela de Especialización de la Guardia Civil., de la que es sucesor el actual Centro de Perfeccionamiento, creado por Orden PCI/349/2019, de 25 de marzo, sobre la Enseñanza de Perfeccionamiento y de Altos Estudios Profesionales en la Guardia Civil, que le encomienda como misión el dar respuesta a las necesidades de especialización y de formación continua del personal de la Guardia Civil.

El Centro de Perfeccionamiento se encuentra ubicado en las instalaciones del complejo de la Guardia Civil de Valdemoro y se organiza internamente, en función de las necesidades de especialización, en departamentos, siendo el de información el que actualmente imparte, entre otras, las materias necesarias para el personal que vaya a ocupar esos puestos de trabajo.